
Bonjour, je m’appelle Hugo, je suis élève au Collège Marcel GOULETTE de Piton 
saint Leu à l’Ile de la Réunion.Est-ce que je peux réaliser une interview s’il vous 
plaît ?.	
Oui bien sûr Hugo

Comment vous appelez vous?
Je m’appelle Rajiv TEVANEE.

Quelle discipline pratiquez-vous?
Nous faisons partie de la délégation de voile et nous pratiquons le Kitesurf.

Pourquoi le kitesurf?
C’est une très grande passion.

A quel âge avez-vous commencé cette discipline?
J’ai commencé il y a 4 ans, j’avais 18 ans.

Vous vous entraînez combien d’heure par jour?
Une dizaine d’heures par semaine.

C’est quoi votre palmarès?
C’est la première fois qu’il y a du kitesurf aux Jeux des Iles.

C’est quoi votre objectif cette année?
C’est de prendre du plaisir et pourquoi pas de décrocher une victoire.

Est-ce que vous avez un conseil à donner à un jeune?
Naviguer et prendre du plaisir dans l’eau.

Aimeriez-vous participer à nouveau aux Jeux des Iles de l’Océan 
Indien?
Oui beaucoup
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